

# Hawaii und den „Aloha Spirit“



Hawaiianische Traditionen begeistern die gebürtige Klagenfurterin

## AUSWANDERER

**Brigitte Kucher.** Die 38-jährige Klagenfurterin zog es 2005 zum ersten Mal auf die Insel Maui nach Hawaii. Die ganzheitliche Naturheiltherapeutin bietet im August ein „Hawaiian Huna Seminar“ in Österreich an. Nähere Informationen unter [www.maui alohahealing.com](http://www.maui alohahealing.com) oder Telefon (0 67 6) 95 95 003.

**Aufruf.** Kennen auch Sie jemanden, der im Ausland erfolgreich ein neues Leben angefangen hat? Schicken Sie Ihren Vorschlag mit Kontakt-Adresse und Telefonnummer an [klagenfurt@kleinezeitung.at](mailto:klagenfurt@kleinezeitung.at).

Sonnenuntergänge auf der Insel Maui und Kucher (oben) mit einem ihrer „Kahunas“ (hawaiianischen Heiler)